

Verschiedenes im Gemeinderat

„In Eibensbach gibt es keinen Bankautomaten mehr“. Zu dieser Feststellung ist Stadtrat Joachim Esenwein gekommen und hat sein Anliegen im Gemeinderat am 11. Februar zur Sprache gebracht. „Wenn in Meimsheim ein so tolles Bankgebäude hingestellt wird, sollte es in Eibensbach wieder einen Automaten geben“, war sein Wunsch und die Bitte an die Verwaltung, „dringend“ mit den Verantwortlichen zu reden.

Bürgermeister Klaus Dieterich verwies darauf, dass der Betrieb des Bankautomaten in Eibensbach schon im vergangenen Jahr aus wirtschaftlichen Gründen eingestellt worden sei.

Die Interventionen bei der Mitgliederversammlung und auch seine eigenen Bemühungen seien mit der Begründung abgelehnt worden, dass Kosten und Nutzen in keinem Verhältnis zueinander stünden. Gerne könne man nochmals einen Vorstoß zur Wiederinbetriebnahme machen, sehe aber aus den genannten Gründen keine großen Erfolgs-Chancen.